



159 millones de razones para legislar

Señor Director:

Mientras el Congreso dilata la Ley de Juego Online y el Mineduc afirma no conocer casos que afecten a escolares, según su publicación de ayer en "El Mercurio", millones de adolescentes en Chile y el continente siguen expuestos a plataformas ilegales, sin regulación ni resguardo alguno.

Un reciente estudio de Harvard estima que 159 millones de jóvenes entre 10 y 19 años apostaron el último año. El juego *online* no es un pasatiempo inocente: es una conducta adictiva que compromete la salud y el bienestar de niños y adolescentes.

En América Solidaria sabemos que esto puede cambiar porque el destino de los adolescentes no está escrito. Por eso hacemos un llamado urgente al Congreso: se necesita una regulación efectiva que ponga en el centro la protección de la niñez y garantice entornos digitales seguros, como también educar para vivir de mejor manera con la tecnología.

IGNACIA SALAS; JAVIER COX;

SEBASTIÁN VILLARREAL; ENRIQUE GARCÍA;

VERÓNICA AGUAYO; ANA MARÍA RAAD;

JOSÉ LUIS BARROILHET

América Solidaria Chile